

SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

Pächterwechsel und neues Spa-Konzept



Das Hotel Zugspitze hat einen neuen Spa-Bereich unter dem Namen Vino Spa / Fotos: Hotel Zugspitze

Der Erholungsbereich des Hotel Zugspitze in Garmisch-Partenkirchen hat nicht nur einen neuen Namen – „Vino Spa“ – erhalten, es gibt auch einen neuen Pächter, eine überarbeitete Ausrichtung, einen frischen Look sowie neue Ausstattung.

Stand bisher das Thema „Naturnähe“ schon im Vordergrund, so rückt es nun noch weiter in den Fokus. Christopher Vetter blickt als neuer Pächter trotz seines jungen Alters von 27 Jahren bereits auf mehrere Jahre Erfahrung in Sachen Wellness, Beauty und Massagen zurück. Bei seinen Anwendungen setzt er zum einen auf Produkte des Herstellers Vinoble aus der Südsteiermark, der nur natürliche Wirkstoffe aus der Traube und der Holunderbeere für seine Präparate verwendet, zum anderen auf die medizinische Hautpflege, Wirkstoffkosmetik und Mikrodermabrasion von Reviderm, deren Produkte auf neuen Ergebnissen der Forschung aus Medizin und Kosmetik basieren.

Naturbelassene Baumstämme mit Rinde an den Wänden und der Decke, als Mobiliar und Interieur, geben der Vino Hütte einen urigen Charakter. Hier finden die Beauty- und Massage-Anwendungen statt, für die unter anderem auch ein Pärchen-Bett für Parallel-Treatments und ein Pärchen-Whirlpool angeschafft wurden. Die Angebotspalette umfasst beispielsweise Ayurveda- und Wellness-Massagen.